



EL ECONOMISTA

TEA

TERMÓMETRO ECONÓMICO

PUBLICACIÓN ESPECIALIZADA • NÚMERO 712

LUNES 22 de agosto del 2016

EDITOR: **Eduardo Huerta** • COEDITOR: **Diego Ayala**

eleconomista.mx



Hoy, Nafin anuncia oficialmente la colocación de sus bonos verdes en la BMV. FOTO EE: NATALIA GAIA

Agrada a calificadoras emisión de bono verde en pesos de Nafin

Las agencias calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor's otorgaron la más alta nota crediticia a los bonos verdes que emitirá próximamente Nacional Financiera [Nafin] en pesos, en el mercado bursátil mexicano.

Ambas calificadoras confirmaron que el monto de la oferta de certificados bursátiles será de hasta 2,000 millones de pesos, con un objetivo mínimo de 1,000 millones de pesos.

Los recursos recabados de dicha colocación serán utilizados para fondear proyectos verdes elegibles relacionados con el negocio de energía renovable, principalmente.

S&P destacó que una de las fortalezas de Nafin es el acceso a diversas fuentes de financiamiento a largo plazo, lo cual le da mayor flexibilidad financiera e incrementa su capacidad para manejar vencimientos. **P5**

HOY SE ANUNCIA LA EMISIÓN DE MANERA FORMAL

Bonos verdes de Nafin reciben alta calificación

FITCH RATINGS y **S&P** otorgaron la más alta nota a los papeles en pesos mexicanos del banco de desarrollo

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

LAS AGENCIAS calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor's (S&P) otorgaron la más alta calificación crediticia a los bonos verdes en México en pesos que emitirá Nacional Financiera (Nafin) en septiembre próximo en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y que hoy anunciará ante autoridades y representantes del sector financiero.

Ambas firmas confirmaron que el monto de la oferta de certificados bursátiles será de hasta 2,000 millones de pesos, con un objetivo mínimo de 1,000 millones de pesos; tendrá una vigencia de siete años y pagará tasa fija.

Los recursos recabados con la emisión, identificada con la clave de pizarra NAFF 16V, serán utilizados para fondear proyectos verdes elegibles relacionados con el negocio de energía renovable, principalmente.

Fitch Ratings y S&P coincidieron en que la valuación de los bonos verdes es muy parecida a la calificación nacional que el banco de desarrollo ha recibido por la deuda no garantizada y subordinada, emitida previamente, y por estar alineada a la cali-



Nacional Financiera irá al mercado bursátil en septiembre por hasta 2,000 millones de pesos. FOTO ARCHIVO EE

“ Los certificados clasificarán de igual manera en el derecho de pago respecto del resto de las obligaciones, completamente garantizadas por el gobierno federal”.

Standard & Poor's.

dad crediticia de México.

“Los certificados se clasificarán de igual manera en el derecho de pago respecto del resto de las obligaciones del banco, que están completamente garantizadas por el gobierno federal”, expuso S&P en un reporte en donde calificó con “mxAAA” la oferta de Nafin.

S&P agregó que el fondeo del banco sigue siendo promedio y su liquidez es adecuada.

Destacó como una de sus fortalezas el acceso a diversas fuentes de financiamiento a plazos largos, lo cual

le da mayor flexibilidad financiera e incrementa su capacidad para manejar los vencimientos.

Mientras Fitch Rating, quien otorgó “mxAAA” a la nueva emisión, explicó en un documento que las calificaciones a escala internacional y nacional, así como la perspectiva Estable de la institución gubernamental están alineadas con las calificaciones soberanas de México y reflejan un alto respaldo del gobierno mexicano, en caso de ser necesario.

Las calificadoras estimaron como muy probable el respaldo extraordinario del gobierno a la emisión, pues no sólo está indicada en la ley orgánica de Nafin, sino también porque el banco de desarrollo tiene un rol estratégico en el otorgamiento de financiamiento y garantías – a través de intermediarios financieros – a pequeñas, medianas empresas y emprendedores del país.

“Nafin ha desempeñado un papel fundamental como instrumento de política económica del gobierno, a través de la implementación de programas para apoyar a las empresas afectadas en periodos económicos y de mercado poco favorables a través de su participación en el mercado de deuda en el país”, destacó S&P.